



レポート： 第4回 日本・コスタリカ交流会「南中ソーランを 踊ろう」

6月28日（日）13:00～15:00 サンホセ日本人学校、体育館において、第4回日本・コスタリカ交流会が行われました。 幸い雨も降らず、参加者は60名あまり、気持ちのよい汗をながしました。



初めに、ゲーム“猛獣狩りにいこうよ”で、トラ、ウサギ、犬、へび、りゅう、ワニ などのチームにわかれしました。楽しい準備体操のあと、UCRの学生による模範演技を見ました。“かっこいい！”



その後各グループに踊りの先生がはいり、みっちり練習の後、音楽に合わせて仕上げ、静かな整理体操をして終わりました。みなさん、体は痛くならなかったですか？さすが若い！

日本人会のフェリアも同時開催されており、日本語を学ぶ学生たちにとって、日本人と交流することのできた楽しい、大満足の交流会でした。

Reporte: 4ta sesión de Intercambio Japón-Costa Rica “Bailemos Nanchuu-Soran”

El pasado domingo 28 de junio se celebró la 4ta sesión de Intercambio Japón-Costa Rica, en el gimnasio de la Escuela Japonesa. Fue una jornada de buen ejercicio, sin mucha lluvia, en la que participaron aprox. 60 personas.

Al principio se jugó a “Vamos de Cacería”, un juego japonés en el que nos dividimos en equipos del Tigre, Conejo, Perro, Serpiente, Dragón y Tiburón, etc. Luego de este calentamiento, los estudiantes de la UCR interpretaron el baile que a continuación íbamos a aprender. ¡Chivísima!



Posteriormente un profesor se incorporó a cada grupo, y después de practicar un montón bailamos al son de la música y al final hicimos un poco de ejercicios de estiramiento para cerrar. ¿Será que todos se cansaron mucho? ¡De verdad que estamos jóvenes!

Al mismo tiempo también se llevó a cabo la Feria de la Asociación de Japoneses, la cual no solo fue una excelente oportunidad para adquirir productos interesantes, sino que también fue una buena oportunidad para los ticos que estudian japonés de interactuar con personas de este país.